

Amor Joven

Por

Jaemie Chartier



Una vez, había una muchacha de La Florida que se llamaba Rosa. Un verano, Rosa fue a Arizona para visitar a su tía. Ahí fue donde ella conoció a su media naranja, José. Los dos fueron a la misma fiesta y fue amor a primera vista. Rosa y José bailaron toda la noche.

Es verdad que los opuestos se atraen. Él tenía pelo moreno y ella tenía pelo rubia. Rosa era muy llamativa y habladora mientras José era callado y educado. Ella era muy compresiva y por eso a José le atraía. A Rosa le gustaba coquetear mucho y de vez en cuando esto les causaba problemas. José era muy sensible y se ponía celoso fácilmente.

Los dos amores tenían muchas diferencias y por lo tanto la relación dio un giro para mal. Rosa y José fueron a una fiesta a la casa del mejor amigo de José una noche. A Rosa le gustaban todos los amigos de José y le gustaba pasar tiempo con ellos. José estaba celoso porque Rosa coqueteaba con sus amigos y no hablaba con él. José fue al baño y cuando regresó, vio a Rosa besando a su mejor amigo. Él estaba muy enojado y creía que merecía algo mejor. Finalmente, Rosa

notó que José había visto el beso. Ella se sintió muy avergonzada. José le dijo que necesitaban hablar.

Cuando los dos estaban solos, José rompió con ella. Él no podía perdonarla por haberlo engañado, especialmente con su amigo mejor. Estaba harto de todo su coqueteo. Ella no pudo discutirle a José porque lo que dijo era la verdad. De repente, Rosa se sintió nostálgica y decidió regresar a La Florida. Con el tiempo, José conoció a otra muchacha que era muy simpática con él y nunca lo engañaba. Nadie ha oído de Rosa desde la ruptura.